

Barcelona, 7 de noviembre de 1978

Excelentísimo Señor
Don Nicolás Revenga Domínguez,
Embajador de España,
Bangkok.

Respetado Embajador,

Me permito molestar su atención para ponerle al corriente de un viaje que un grupo de menorquines va a realizar a la isla de Marinduque, en las Filipinas, con motivo de la inauguración de un monumento al Padre Diego Saura, natural de Menorca.

Al regresar de Manila, la expedición se detendrá en Bangkok, desde la tarde del día 14 de febrero hasta la mañana del 17 de febrero. Me gustaría mucho que las personas que forman la peregrinación sentimental y yo que la Presido, pudiéramos tener ocasión de saludarle en la Embajada.

Para su información le incluyo un recorte de periódico, con los primeros pasos que se dieron para realizar el propósito de inmortalizar la memoria del Padre Diego Saura.

La expedición tenía que realizarse antes, pero se ha ido retrasando poco a poco y ahora ya la fecha es fija y nuestra llegada a Manila es el 5 de febrero.

Como verá por el recorte de periódico, yo estuve antes en Manila para preparar la expedición y tuve el gusto de conocer al Embajador de España en Filipinas, Don Cleofé Liquiniano Elgorriaga.

Si nos fijara usted hora para que le fuéramos a saludar o, si no es posible concedernos tal honor, mucho le agradeceré que me lo comunique a Mongofre, Isla de Menorca (España).

Rogándole que perdone mi atrevimiento y esperando tener el placer de conocerle, le saluda atentamente su servidor,



FUNDACIÓ
RUBIÓ